



Semaine 44 – Du 28 Octobre au 03 Novembre 2018 (du 19 au 25 Hechvan 5779)

La e-letter est dédiée à la mémoire
Sarah Beruben, nifteret le 20 Hechvan
Yéhouda Leib ben Isaac Rosenblat, niftar 23 Hechvan 5768



Nuit du 27
au 28 octobre 2018

Passage à l'heure d'hiver

-1h

À 3h du matin, il sera 2h

Dimanche

*Cha'harit à 08h00
Pas de Talmud Torah*

DATES & HORAIRES Chabbat

Chabbath 'Hayé Sarah

*Entrée Vendredi 02 Novembre : 17h10
Sortie Samedi 03 Novembre : 18h16*

Vendredi soir

Min'ha suivi d'Arvith à 17h00

Samedi

*Cha'harit à 09h30 (Odou)
Haphtara chantée par : Meïr M.*

Min'ha à 16h45

Séoudah Chlichite offerte par : A. Aouizerat

Arvith à 18h16



Hayé Sarah (Genèse 23,1 – 25,18)

Sarah décède à l'âge de 127 ans. Elle est inhumée dans la grotte de Makhpelah à Hébron qu'Abraham acquiert d'Efron le Hittite, pour le prix de 400 shekels d'argent.

Chargé de cadeaux, Eliezer, le serviteur d'Abraham est envoyé à 'Haran afin d'y trouver une épouse pour Isaac. Devant le puits de la bourgade, Eliezer prie Hachem qu'un signe lui soit donné : la jeune fille qui offrira de faire boire les chameaux avec lesquels il a voyagé sera celle qui est destinée au fils de son maître.

Rébecca, fille de Bethouel, le neveu d'Abraham, accomplit le signe. Eliezer est reçu chez Bethouel à qui il relate les événements qui viennent de survenir. Rébecca accepte de suivre Eliezer en Canaan où ils rencontrent Isaac priant dans les champs. Isaac épouse Rébecca qu'il aime profondément et par qui il est consolé de la perte de sa mère.

Abraham prend une nouvelle épouse, Kétourah (Hagar) qui lui donne six nouveaux fils, mais Isaac est désigné comme son seul héritier. Abraham décède à l'âge de 175 ans et est inhumé auprès de Sarah par ses deux premiers fils, Isaac et Ismaël.